



FMI advierte sobre incertidumbre en México por López Obrador

El FMI dio a conocer su postura en un informe después de que el mes pasado envió un equipo a México para realizar una evaluación económica anual

El Fondo Monetario Internacional advirtió el jueves que persiste la incertidumbre asociada a las políticas del próximo gobierno en México que encabezará el presidente electo **Andrés Manuel López Obrador** y que ello significa un desafío importante para la economía del país.

El organismo manifestó preocupación una semana después de que la firma Fitch Ratings cambiara su proyección sobre la deuda mexicana de largo plazo denominada en moneda extranjera, de “estable” a “negativa”, tras mencionar las posibles políticas de López Obrador.

Según el documento del FMI, **los principales riesgos internos de México** “se relacionan con la incertidumbre” en torno a las prioridades del gobierno, la continuidad de las reformas, incluida la energética, e interrogantes sobre un mayor descenso en la extracción petrolera. El FMI mencionó además un deterioro del estado de derecho.

El futuro pasa por la “firme aplicación de las reformas estructurales a la par de garantizar la continuación de la estabilidad macroeconómica”, según el documento.

El izquierdista **López Obrador** ha intentado apaciguar el nerviosismo entre la comunidad empresarial, pero enfadó a muchos el mes pasado con la cancelación de las obras de un nuevo aeropuerto en construcción en las afueras de la Ciudad de México a un costo equivalente a 13.000 millones de dólares.

López Obrador también ha dicho que **revisará la concesión a particulares de contratos de exploración petrolera** bajo el esquema de la reforma energética del mandatario saliente, Enrique Peña Nieto. El próximo gobernante dijo que no cancelará contratos si no hay irregularidades, pero que algunos podrían ser revocados o aplazados.

El organismo multilateral dijo que el gobierno de López Obrador heredará una economía con “bases muy sólidas”.

El FMI prevé un crecimiento de 2,1% en 2018 y de 2,3% en 2019, así como una reducción de la deuda pública a alrededor de 53% del PIB en comparación con el 54,3% en 2017.

Hospital de El Marqués, el más grande del país en su tipo

Con la puesta en marcha del nosocomio, la entidad crece en salud, afirmó el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, al referir que en su construcción fueron invertidos mil 559 millones de pesos

Gonzalo Flores

El Hospital General Regional 2 del IMSS, ubicado en el Circuito Universidades, en el municipio de El Marqués, brindará atención médica a 430 mil derechohabientes. Esta infraestructura se convierte en el hospital del IMSS más grande en su tipo de todo el país.

Con la puesta en marcha del nosocomio, el estado crece en salud, afirmó el gobernador del estado, Francisco Domínguez Servién, al referir que en su construcción fueron invertidos mil 559 millones de pesos, de los cuales 909 correspondieron a infraestructura y 650 para equipamiento.

En el marco de la Asamblea General Ordinaria 109 del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), celebrada en Querétaro, expresó que estas acciones son resultado de un compromiso colectivo a favor de la vida y de la salud de las mexicanas y los mexicanos.

Refirió que el nuevo inmueble es una obra emblemática, en el marco del aniversario 75 de una institución leal a México, y además la institución de seguridad social más grande de América Latina.



El anuncio fue efectuado en el marco de la Asamblea General Ordinaria 109 del IMSS.

Asimismo, contará con 260 camas censables, de las cuales 94 corresponden a Medicina Interna, 84 a Cirugía General, 36 a Pediatría y 46 a Ginecología y Obstetricia; así como 48 consultorios, 12 quirófanos, 16 camas de recuperación quirúrgica, una sala de tococirugía, una sala de cirugía en urgencias, una unidad de cuidados intensivos, ocho cunas para la unidad de cuidados intensivos neonatales, al igual que 51 especialidades.

Para equipamiento del hospital fueron destinados 650 millones de pesos

SOBREVIVENCIA, GARANTIZADA HASTA 2030

Durante su Administración, Enrique Peña Nieto resaltó que se invirtieron 21 mil millones de pesos en el fortalecimiento de la infraestructura y equipo médico con los que se construyeron 12 hospitales, 40 unidades de medicina familiar y 10 clínicas de mama.

"Hoy, el Seguro Social de los mexicanos goza de finanzas sanas y su sobrevivencia está garantizada hasta 2030", comentó.

Además, resaltó que durante los últimos tres años, los ingresos del IMSS fueron mayores que sus gastos, aunados a que se alcanzó una cifra histórica de 4 millones de empleos generados en los últimos seis años. Esto representó nuevas afiliaciones al IMSS que fortalecieron los ingresos de la institución.

Agradeció también la labor de los 440 mil empleados que trabajan en esta institución para que esta funcione y siga creciendo.

51

ESPECIALIDADES EJERCE EL NUEVO HOSPITAL

FOTO: JUAN PABLO MARTÍNEZ